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本日のプログラム 

「五大奉仕委員長就任挨拶」 

 淵岡 彰介クラブ奉仕委員長 

 大里 忠弘職業奉仕委員長 

 松本 恭一社会奉仕委員長 

 宮内 秀章国際奉仕委員長 

 須永 清彦青少年奉仕委員長 

 

前回例会報告（７月３日） 
点  鐘： 寺内 忠正会長 

国歌君が代斉唱 ロータリーソング：奉仕の理想 

 

新旧バッジ交換 

 

会長挨拶 

2024‐25 年度会長を拝命いたしました、寺内

です。よろしくお願いいたします。 

本日は後に就任卓話も控えておりますので、短く

ご挨拶とさせていただきます。2017 年 4 月 5 日

に銚子ロータリークラブに入会させていただき

ました。今でも覚えております。入会前の当時、

朝日生命の遠山さんに誘われて、誰一人として知

らないおじさん達が、トーア産業に来て、ロータ

リークラブについての説明をされましたが、困惑

している私に、”いいから、とりあえず入れ”と

おっしゃったのが、宮内龍雄会員でした。 

あれから 7年、会員皆様に良くしていただき、ロ

ータリーとしての経験をし、今、会長としてここ

にいられる事に皆様に感謝し、これからの会長挨

拶をどのようにしていくか、悩みながら、の会長

挨拶といたします。ちなみに、今日は新紙幣の交

換がはじまるそうです。新紙幣を見る度にあぁ～

寺内が会長になったなと思い出していただけれ

ばと。一年間、楽しく会長生活してきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

第 1回定例理事会報告 
１）委員会構成の件 ..................... 承認 

２）会費、入会金、各種負担金の件 ....... 承認 

３）誕生祝い品の件 ..................... 承認 

４）東ＲＣとの役割分担の件 ............. 承認 

５）Ｒ財団寄付の件 ..................... 承認 

６）取引先金融機関の件 ................. 承認 

７）例会日程の件 ······················· 承認 

８）交際費等・同好会・青少年団体補助金の件

 ······································· 承認 

９）メーキャップ等の取り扱いの件 ······· 承認 
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10）関東近県野球大会の件 ··············· 承認 

11）出向者旅費交通費の件 ··············· 承認 

12）補佐訪問クラブ協議会・公式訪問の件 · 承認 

13）出前教室の件 ······················· 承認 

14）新会員の紹介動画地区 HP掲載の件 ···· 承認 

15）7月 8月 9月プログラムの件 ·········· 承認 

16）加瀬隆会員ｶｳﾝｾﾗｰ・所属委員会の件 ··· 承認 

ｶｳﾝｾﾗｰ：佐藤直子直前会長  

所 属：会計・例会運営委員会 

17）千葉科学大学留学生交流会決算報告の件 承認 

幹事報告 
【週報拝受】佐原ＲＣ、銚子東ＲＣ、八日市場ＲＣ   
1. 君津 RC例会場変更のお知らせ 

2. 地区 2024-25年度ガバナー月信 

印刷物配布を減部・デジタルデータ（月信用

公式 LINE 等）の併用 

3. 地区奉仕プロジェクトセミナーのご案内 

4. 母子の健康月間リソース 

5. ロータリー文庫から新パスワードのご案内 

6. RLI第２回ブラッシュアップご案内 

…ガバナー事務所 

【７月のロータリーレート】1ドル＝１６１円 

【例会変更】 

旭 RC 

７月 26日(金)夜間例会 点鐘 18時 30分 

小見川 RC 

7月 17日(水)定款により休会 

会員の記念日  

創業記念日 阿天坊 俊明会員(7月１日)

 

ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ 寺内忠正会長・飯島良春幹事 

1年間よろしくお願いします。 

 

✧大ニコニコ 小田島 國博会員 

7/1 付で神栖支

店開設しました。

税理士業５５年

期して楽しく運

営していきます。 

 

 

 

✧猿田 正城会員 

 
寺内忠正会長の門出をお祝い申し上げます。 

✧阿天坊俊明会員 

7/6(土)より銚商野球部は甲子園大会県予選に望

みます。選手は優勝へ頑張っております。応援

のほどよろしくお願いします。 

 

✧加瀬 隆会員 

入会させて頂きます。これから宜しくお願いい

たします。 

 

＝就任挨拶＝ 第６８代 寺内 忠正 会長 

引き続き、就任挨拶とします。 

まず、２０２４－２５年度国際ロータリー会長

テーマは、”The Magic of Rotary””ロータリー

のマジック”です。このテーマは、国際ロータリ

ー会長 ステファニー・A・アーチック氏の浄水

器設置活動から来ています。米国ペンシルバニア

州のマクマリーロータリークラブの一員である

アーチック会長は、ロータリー活動でドミニカ共

和国の浄水器設置活動に携わった時に、ロータリ

ーのマジックを目にしたそうです。汚い水がフィ

ルターに入り、反対側から透明な水が出てくるの

を、二人の少年が見ていました。「少年の 1 人が

私の袖をつかんで、”もう一度魔法を見せて”と

言ったのです」もちろん、その浄水器が魔法なの

ではありません。浄水器を輸送し、設置し、現地

のリーダーと協力してメンテナンスを行うため

に、私たちは懸命に活動しました。安全な水を簡

単に入手できれば自分たちの人生が変わるとい

う事を、少年たちは知っていました。私が少しで

もその力になれたと知ったことで、私の人生も変

わったのです」とおっしゃっております。 

私は、先日聞いた危険な地域でのポリオの話と、

銚子でいったダバオ開発地域での事を思い出し

ました。 

ここで、本年度ガバナーである、寒郡茂樹ガバナ

ーの補足をいただきました。寒郡ガバナーは富里

ロータリークラブで貿易商社だそうです。 

この水の浄化プロジェクトの素晴らしい事は、た

だきれいな水を確保できただけでなく、水汲みを
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していた子供たちが学校へ通える時間が出来た

という結果、教育水準も上がり地域を変える教育

の体制が整う事ににより地域力が向上していっ

たというインパクト、まさにロータリーの持つ 

”力”マジカルパワーを体現できたからに他なり

ません。 

さらに、アーチック氏は 2017 年に決定された 

”ビジョン声明”を基本とし、４つのアクション

プランにより行動することを提案されておりま

す。「私たちは、世界で、地域社会で、そして自

分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、

人々が手を取り合って行動する世界を目指して

おります」 

より大きなインパクトをもたらす   

参加者の基盤を広げる 

参加者の積極的なかかわりを促す 

適応力を高める 

寒郡ガバナーの地区に対する基本的な考え方と

して、個々のクラブの繫栄であるとし、 

”主役は、クラブでありロータリアンである“ 

”国際的な組織の一員であることに誇りを持ちたい”

とし、世界のクラブの繁栄と自クラブの繁栄とは

矛盾することではないのでともに発展していけ

るようグローバルな視点で常に行動してまいり

ましょう。なかでもクラブ繁栄の手助けとなる組

織活性化の基本は DEIへの理解、そして寛容の心

であるとしております。 

前年度で”銚子ロータリークラブの理念”を決定

いたしました。 

1.ロータリーの基本である「個」を発揮する。 

2.銚子ロータリークラブの「良き伝統」を正し

く理解する。 

3.入会したくなる「魅力あるクラブづくり」に

全員が尽力する。 

銚子ロータリークラブの理念と寒郡ガバナーの”

主役は、クラブでありロータリアンである”、国

際的な組織の一員であることに誇りを持ちたい”

を念頭に、理事・会員の皆様と一緒にロータリー

のマジックがおこせるような活動が出来ればと

思います。 

誤解しないでください。私たちは魔法の杖をふっ

て呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界

に平和をもたらしたりするわけではありません。

それは自分次第です。プロジェクトを終えるたび、

寄付するたび、新会員を迎えるたびにマジックを

生み出すのです。 

 

 

 

 

 

＝就任挨拶＝      飯島 良春 幹事 

この度「幹事」という大役を拝命しました飯島

でございます。令和３年のロータリークラブへの

入会でまだ３年という未熟者です。１年ほど前に

寺内会長よりお話があり、何もわからないまま深

く考えずに、私でよければの気持ちで簡単に引き

受けてしまいました。後から役目がわかってくる

につれ大変な役割を引き受けてしまったと後悔

しプレッシャーと戦っているところです。 

今までの皆さんはどのような考えで役職に就

いたのかと淵岡副会長・泉前幹事の幹事就任時の

挨拶を読み返させていただきました。「会員満足

度向上のため気配り・目配り・お節介」とお二人

ともありました。幹事の名札にはセクレタリーと

あり少し調べたところ要職にある人に直属し、そ

の人の仕事を助ける役とありました。アメリカで

いうと国務長官の役割のようです。大統領である

会長の方針に従い、会長と一体となってクラブ運

営を推進していくことは勿論ですが私も気配り・

目配り・お節介の同じ方針で取り組みたいと思い

ます。とは言え、最初に申し上げました通りまだ

まだ未熟者ですので「出来ることしか出来ない」

のも事実かと思います。 

皆様の指導と協力無くしては役割を果たしてい

くことは困難かと思いますので指導と協力をお

願いしまして私の挨拶とさせていただきます。1

年間よろしくお願いいたします。 

 

＝ご挨拶＝ 

今年度ＳＡＡを担当させていただく上総です。

皆様のご協力をいただきながら良い例会になり

ますようよろしく

お願い致します。 
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7 月 母子の健康月間 

２４日 ガバナー補佐就任挨拶・例会卓話 

   例会終了後、クラブ協議会開催予定 

３１日 「新入会員卓話」 中村雅子会員  

 

 

 

 

 

 

 

８月 会員増強・新クラブ結成推進月間 

７日 寒郡ガバナー公式訪問 

１４日 定款第 7 条により休会（お盆） 

２１日 銚子警察署交通課長 海老原 大樹様 

２８日 月間卓話地区会員増強・退会防止委員会  

 

 

 

 

９月 基本的教育と識字率向上月間 

ロータリーの友月間 

４日 「新入会員卓話」 加瀬 隆会員 

１１日 調整中 

１８日 夜間移動例会 観月会 

２５日 調整中 

（7/3 現在の予定です） 

◎例会欠席される場合は、ご連絡ください。 

銚子 RC 事務局 

Tel  23-0750  

email d2790@choshi-rotary.club  

 

 

 

 

 

委嘱状伝達 

地区ＲＡＣ拡大委員 須永 清彦会員 

 

入会式  加瀬 隆会員 

銚子商工信用組合  

常務理事 

職業分類：信用組合 

ｶｳﾝｾﾗｰ ：佐藤直子会員 

所  属：会 計 

例会運営委員会 

 

 

 

委員会報告 佐藤直子クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友７月号読みどころご紹介 

 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３２名  

出  席２６名 欠  席 ６名  

出席率８１．２５％ 

欠 席：東川君・宮内(龍)君・大岩君 

上原君・鈴木君・吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

7/4千葉若潮ＲＣ 林君 

7/5鹿島臨海ＲＣ 小田島君 

7/9銚子東ＲＣ  金島君 

【ニコニコ】 

 

例会プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥52,000 計 ￥ 52,000 

スモールコイン ￥ 2,075 計 ￥  2,075 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ ― 

希望の風 ￥24,500 計 ￥ 24,500 

R C 

旭 

例会場 

ホテルサンモール 

 

金 

点 鐘 

12：30 

八日市場 千葉興業銀行  

八日市場支店 

火 12：30 

銚子東 銚子商工会館 火 12：30 

佐 原 佐原商工会議所 木 12：30 

小見川 ちば醤油内 水 18：30 

佐原香取 香取神宮 社務所 月 18：30 

波 崎 神栖市商工会 

波崎支所 

木 12：30 

鹿島臨海 鹿島セントラル H 金  

次週（７月１７日）プログラム 

「妊娠・出産と女性の健康」 

千葉科学大学 看護学部 

看護学科 平石 皆子様 

お弁当：桔梗屋(幕の内) 
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